

LA LOTERIE DE LA PROVINCE DE QUEBEC AUTORISÉE PAR LA LÉGISLATURE

TIRAGE BI-MENSUELS EN 1891.

Nous avons l'honneur d'annoncer à nos clients qu'après le tirage du **13 MAI PROCHAIN**, deux Tirages auront lieu chaque mois, à commencer le **3 JUIN**, savoir :

3 et 17 Juin	7 et 21 Octobre
1 " 15 Juillet	4 " 18 Novembre
5 " 19 Août	2 " 16 Décembre
2 " 16 Septembre	

Le Gérant,

S. E. LEFEBVRE.

Montréal, 16 avril 1891.

Bureaux : 81 Rue Saint-Jacques, Montréal, Canada.

VICTOR MARIER, AGENT
139, Rue d'Aiguillon, Québec.

DON BOSCO

: 000 :

DON BOSCO, mort le 31 janvier 1888, c'est-à-dire il y a trois ans seulement, a été l'une des plus grandes merveilles de notre temps. Notre-Dame Auxiliatrice, dont il fut toute sa vie le dévot serviteur, en fit l'instrument tout spécial de son maternel amour pour les hommes, surtout pour les plus pauvres et les plus déshérités, et Celle qui nous adopta pour ses enfants au pied de la Croix de son Divin Fils mourant pour nous, se montra toujours attentive aux prières de Don Bosco et accomplit d'innombrables prodiges de miséricorde en faveur des âmes que son distingué serviteur lui recommandait.

Grand nombre de ces prodiges, encore tout récents, sont racontés dans la vie de

DON BOSCO

par le Docteur D'Espiney, ouvrage approuvé par les Salésiens dont le vénéré Jean Bosco fut le fondateur et le père. Les récits que ce livre renferme sont donc parfaitement authentiques, et méritent une confiance absolue. On y lit conversions extraordinaires,

ESSAYEZ LE CIGARE

C. M. B. A.

NOTES DIVERSES

S. G. Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, a convoqué le synode diocésain pour le mois d'août prochain. Les sessions préliminaires qui dureront deux jours se tiendront à l'Université, et le 6, fête de la Transfiguration de Notre-Seigneur, aura lieu à la Basilique la séance solennelle pour la promulgation des décrets.

Le R. P. Lacombe écrit que dans le cours de l'été, de grandes fêtes vont avoir lieu, à Kamloop dans les Montagnes Rocheuses, pour les sauvages catholiques de la Colombie Britannique. Ces fêtes seront sous le patronage de l'évêque de New-Westminster, et attireront sans doute un grand nombre de visiteurs.

Nous sommes heureux d'apprendre que Mgr Gravel, évêque de Nicolet, est assez rétabli pour entreprendre de faire cette année comme de coutume sa visite pastorale : Sa Grandeur ira dans le comté d'Arthabaska ; Elle sera précédée de M. Saint-Germain et accompagnée du R. P. Gladu, O. M. I., et du Rév. M. Roy, chapelain des sœurs de l'Assomption.

Le R. P. Michaud, C. S. V., architecte de la cathédrale de Montréal, est de retour d'un long voyage, au cours duquel il a visité la Colombie Anglaise et le territoire de Washington. Il parle avec beaucoup d'éloges de la position des catholiques et de la beauté des édifices religieux dans ce pays, particulièrement dans les villes de New-Westminster, Victoria, Vancouver, Olympia, Portland et Seattle.

Dans une lettre en date du 24 mars, Mgr Bégin, évêque de Chicoutimi, fait part d'une audience qu'il avait reçue la veille de Notre-Saint Père le Pape. " Cette audience a été longue," dit-il, " et la plus bienveillante possible. La santé du Pape est excellente; il est gai, alerte, animé, et m'a paru rajeuni. Je l'avais vu le jour de la St-Joseph dans la salle du trône; il m'avait adressé la parole durant quelques instants, il semblait fatigué et vieilli. Mais hier, c'était une véritable métamorphose qui s'était opérée dans sa physionomie et dans sa conversation; il

a été complimenté par un rhétoricien, et qui a répondu par une touchante et très belle allocution. Les élèves n'oublieront jamais les trois conseils qui leur ont été donnés par un maître de la parole et un ami si expérimenté de la jeunesse. La devise du Rondeau, disait le R. Père, a toujours été celle-ci : *Foi, loyauté, travail*. Et il a admirablement commenté cette devise.

Le R. Père a bien voulu accepter de dîner dans le réfectoire de la grande division, où il trouvait facilement sa place d'autrefois. Il a visité ensuite les vastes cours de récréation, contemplant avec la plus vive satisfaction les jeux de ceux qu'il avait daigné nommer ses " chers camarades." Ceux-ci se souviendront de leur illustre condisciple ainsi que des grandes leçons de sa parole et de son exemple.

M. l'abbé John Quinan, ancien curé, est décédé à Main-à-Dieu, le 26 mars, à l'âge de 80 ans et quatre mois. Il appartenait à la Congrégation du Petit Séminaire de Québec, depuis le 15 février 1835.

On ne connaît aucune relique du corps de saint Joseph, A Rome, dans l'église de St-Pierre, on montre un morceau de sa ceinture et de son manteau; à l'église Sainte-Anastasie, sa chlamyde; au Mans, dans l'église de la Couture, un fragment de son vêtement. A l'église de Joinville, diocèse de Langres, on conserve une ceinture que l'on dit être de saint Joseph, qui fut rapportée de Palestine par le sire de Joinville, l'historien de saint Louis. Elle consiste en un tissu plat, de fil ou d'écorce, assez gros et de couleur grisâtre. La longueur est de 1 mètre et varie en largeur de 30 à 45 millimètres. Aux extrémités est attaché un fermoir en os ou en nacre jauni par le temps. Cette relique est enfermée dans un étui ou fourreau en drap d'argent doublé de soie et garni d'une dentelle d'argent.

D'après divers journaux allemands, le bruit court à Trèves que la sainte Tunique serait prochainement exposée à la vénération des fidèles. On sait que l'Exposition de cette relique ne se fait que dans les plus grandes circonstances; la dernière *montrance* a eu lieu en 1844; elle avait attiré plus de 200,000 pèlerins, venus de tous les points de l'Europe.

UN ÉLÈVE EN DROIT MODÈLE.—Au mois de septembre dernier, un jeune provincial vient s'installer à Paris pour y faire son